



常陸太田ロータリークラブ

RI 第2820地区

No.13834



HITACHI-OТА ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

RI 会長方針



ロータリーに輝きを

2014-2015年度 国際ロータリーのテーマ

会長 大森 真一

例会場 常陽銀行太田支店3F

例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10

最終例会18:30 レストランばんび

会報委員 小堀 義清・草野 朋子

(先週例会) 2015年5月13日 NO. 42 (本日例会) 2015年5月20日例会(通算NO. 2705)

本日のプログラム(5月20日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ 黒沢会長エレクト次年度方針発表

◎ 月例セレモニー 握手会

◎ 地区大会表彰

- ・在籍40年以上 横山亮次会員 山口裕正会員
- ・出席率100%クラブ
- ・感謝状 米山寄付個人平均25000円以上

◎ 米山奨学生紹介

《多賀野次年度米山委員長・カウンセラー》

2015~2016年度の米山奨学生をご紹介します。お名前は、岳 文雪(ガク ブンセツ)さん、ブンちゃんと呼んでくださいとのことです。中国・山東省出身で、茨城大学大学院理工学研究科(物質工学専攻)に在学中です。東海の原研等へも出向いて研究をされているそうです。日本での就職を希望しているとのことです。好きな食べ物はお刺身、得意なことはカラオケだそうです。ぜひ皆さんカラオケに誘ってください。

《岳文雪さん挨拶》

ご紹介ありがとうございます。私は茨城大学大学院2年生です。タンパク質の研究をしています。今就職活動をしています。頑張りたいと思います。よろしくお願いします。

・黒沢会長エレクトより5月分奨学金を授与

◎ 会長タイム (大森会長)

こんにちは。ゴールデンウィークいかがお過ごしでしたか。現役時代はこの時期「桜」を追って東北方面に足を延ばしておりました。会津五桜・角館の枝垂桜・弘前城の桜等々思い出が巡ります。

ゴールデンウィークという言葉は昭和30年代に興行界(特に映画産業)が顧客勧誘のキーワードとして使い、それにマスコミ界が飛びつき、現在はこの言葉が俳句の季語にもなろうかとひとり立ちしたものと言われております。

本日は先に開催されました「第2820地区大会」の「指導者育成セミナー」における三木氏の講演を拝聴し、特に印象に残った2つのポイントをお伝えしたくて抜粋を資料として配布いたしました。この指導者育成セミナーは従来の地区大会では取り上げてはいなかったのですが、藤居ガバナーのたっての希望で組み入れられたと聞いております。

第1のポイントは「ロータリーの互恵主義的組織から拡大への系譜」でした。私達はロータリーの発足を当時としては混沌としたシカゴの世直しとして捉ええることが多いですが、これを単に「エゴイストの世界だ」と決めつけたドナルド・カーターの過激的と思えるほどの指摘とこれを正面から受け入れたポール・ハリスの決断。まさに双方の面目躍如といったところでしょうか。今日のロータリーの基礎を築きあげた歴史的交錯では

なかつたでしょうか。

第2のポイントは「ロータリー運動は倫理運動」です。ロータリーの基幹的思想である「職業奉仕」さえ「倫理的に職業を営みなさい」と言いきり、ロータリアンは業界代表から派遣された代表ではなく、ロータリーからそれぞれの職業分野に派遣された代表であると言えます。いわゆる「四つのテスト」の根幹理念につながります。米山梅吉翁は「例会は人生の道場である」と語り、ロータリークラブはロータリアンが「奉仕の心を磨く」ところと教えております。アダやおろそかに「職業奉仕で例会を休みます」と言ってはならないのです。

今回の地区大会は私が参加した過去のどの大会より感動と感銘を受けた大会でした。クラブ会長として参加できたことを嬉しく思います。

過日の大洗での記念ゴルフ大会の挨拶で藤居ガバナーはRI会長代理が「今回の地区大会に参画して地域の熱意と感動を最大級の賛辞をもってRI会長に報告する」とコメントをいただいたと報告がありました。

◎ 幹事報告（後藤幹事）

- ① 奉仕活動功労者表彰候補者が挙がりました。
次週の理事会にて表彰者を決めますので理事の皆さんにはご出席をお願いいたします。
- ② 各委員会活動報告の提出を来月第1例会までにお願いいたします。
- ③ 5/27チャリティゴルフ大会は、現在参加者の募集に苦慮している状況です。他クラブの例会日と重なることや、チャレンジで市内では様々な催しが予定されており、申込者が少なくなっています。会場の金砂郷カントリークラブさんには貸切、料金面や協賛等々大変ご協力をいただいております。会員全員で1人でも多くの参加者を募っていただければと思います。よろしくお願ひいたします。

◎ 副幹事報告（塩原吉博副幹事）

- 回覧…石岡87・北茨城クラブ会報、R財団ニュース、茨城県薬物乱用防止指導委員会会報、市報、茨城新聞広告、「石巻で手打ちそばを」お手伝い募集
・次年度委員会活動計画書を各委員長さんにお配

りしますのでご記入・提出をお願いいたします。

◎ 委員会報告

社会奉仕委員会（多賀野委員長）

27日開催予定のチャリティゴルフは現在40名の参加申し込みとなっております。5名の会員の方からの申し込みのみという状況です。160名の参加を予定して計画をしておりますので、ゴルフ場に迷惑を掛けないように、あと2週間ぜひとも参加者を集めていただきますようお願いいたします。

◎ 東日本大震災復興支援について（草野会員）

6/7に石巻市渡波の仮設住宅において「手打ちそばを食べよう」という会を計画しております。前日から行って準備をする予定です。お手伝い、募金にご協力いただければ幸いです。

◎ ニコニコボックス（成井委員長）

共通テーマ

「5月の台風、被害がなくて幸いでした。

岳文雪さん、ようこそ。」13名

自由テーマ

「結婚祝いをいただいて。」鹿志村君

「結婚祝いをいただいて。24周年です。」野内君

「誕生祝をいただいて。」後藤君、黒沢君、竹内君
「5月2日、73才になりました。

誕生祝をいただいて。」高和君

「過日の『天心』上映の大入袋をいただきました。」

大森君

「東京クラブにメーキャップしてきました。」

和田君

「初孫ができました。」大谷君

「タウン誌に紹介、4チャンネルで放映。」富永君

「在籍40年表彰を受けて。」山口君

今週計 49,005円

累計 1247,005円

◎ 出席委員会報告（成井委員）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
31名	25名(mu20)	0名	100.0%

前週訂正出席率 ---.% (マイクアップ--名)